

Comercializarán en Cuba nuevas variedades de helado Nestlé



La Habana, 9 nov (RHC) La empresa mixta Coralac S.A. prevé para inicios de 2018 comenzar la comercialización de nuevas variedades de helado en el mercado nacional y foráneo.

Julio César Santana, director comercial de la entidad, comentó que actualmente se efectúan las inversiones para la elaboración del Frappelatte, producto que se debe empezar a vender en los primeros meses del próximo año.

Explicó que es un helado que se obtiene sobre la base de café, y está concebido para su venta en restaurantes y hoteles del país, afirmó que también tienen prevista su exportación, con interés de insertarlo en la región del Caribe.

Agregó que en el primer trimestre debe salir una línea de helados Premium con sabores como vainilla con salsa de manjar, chocolate con almendra o con galletas, entre otros, tendrá un envase de polipapel y estará destinado al mercado nacional.

Fuente: RC-RRReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/147045-comercializaran-en-cuba-nuevas-variedades-de-helado-nestle>



Radio Habana Cuba